



長かった夏休みも終了 2学期がスタート

猛暑の日々が続いた夏期休業、夏休みが終了し、八月二十七日、二学期がスタートしました。
今回の夏休みは三十七日間、曜日めぐりで例年より若干日数が多くなり、長い夏休みとなりました。それでも、過ぎてしまえば早いもので、あっとい間

夏休み中の子どもたちの様子はいかがでしたか。早寝早起き等、規則正しい生活を送っていたでしょうか。広小では、休み中といえど、朝から多くの子どもたちが学校に来て、いろいろな活動に取り組んでいました。夏休みの宿題や一学期の学習内容の復習等の補習、水泳記録会に向けた水泳練習、さらに一輪車の特訓に取り組んだ子もいました。そして午後にはプール遊泳等々、これらの活動が子どもたちの生活のリズムづくりにつながったことでしょう。そしておそらく各ご家庭での保護者のみなさまのご指導も大いであって、家のお手伝いや各種行事の体験等々、子どもたちは、多様な経験を通して多様な学習に取り組めたことと思います。結果、多くの子どもたちにとって、おおむね有意義な夏休みとなったのではと考えています。そのためか、始業式での子どもたちの顔つきは、日焼けのせいもあるのかもしれませんが、

夏休み中の子どもたちの様子はいかがでしたか。早寝早起き等、規則正しい生活を送っていたでしょうか。広小では、休み中といえど、朝から多くの子どもたちが学校に来て、いろいろな活動に取り組んでいました。夏休みの宿題や一学期の学習内容の復習等の補習、水泳記録会に向けた水泳練習、さらに一輪車の特訓に取り組んだ子もいました。そして午後にはプール遊泳等々、これらの活動が子どもたちの生活のリズムづくりにつながったことでしょう。そしておそらく各ご家庭での保護者のみなさまのご指導も大いであって、家のお手伝いや各種行事の体験等々、子どもたちは、多様な経験を通して多様な学習に取り組めたことと思います。結果、多くの子どもたちにとって、おおむね有意義な夏休みとなったのではと考えています。そのためか、始業式での子どもたちの顔つきは、日焼けのせいもあるのかもしれませんが、

少したくましくなったように感じられました。
さあ、二学期が始まります。なんとといっても二学期には運動会や音楽会等の行事を行うことで、子どもたちをしっかりと鍛え、さらなる子どもたちの成長を促してまいります。特に六年生には広小学校の子どもたちのリーダーとして、その使命を確実に果たすことで、下級生に良き見本を示してほしいと考えています。そのことがこれまでの広小学校の先輩たちの作ってきた「伝統」のバトンリレーになるのです。がんばって下さい。

2学期 主な行事予定

- 8月27日 2学期始業式 身体測定
- 8月29～31日 耐久中生徒職業体験
- 8月30～31日 5年生自然教室
- 8月31日 6年生救急救命講習
- 9月3日 避難訓練
- 9月19日 運動会予行
- 9月23日 運動会（雨天順延）
- 9月24日 振替休日
- 10月1日 広八幡秋祭り
- 10月4日 低学年授業参観 1年給食試食会
- 10月6日 広川町人権啓発青少年育成推進大会
- 10月11日 高学年授業参観
- 10月18日 社会見学
- 10月20日 稲むらの火祭り
- 10月21日 堤防清掃ボランティア
- 11月3日 耐久高校 160周年式典 6年生参加
- 11月5日 津浪祭 6年生参加
- 11月11日 育友会親子ドッグ大会
- 11月19～22日 学校開放週間
- 11月20日 有田地方音楽会
- 11月22日 校内音楽会
- 12月1日 育友会もちつき大会
- 12月22日 2学期終業式



一学期より行われていた各教室へのエアコンの設置工事は一学期末に終了していたのですが、二学期に入って本格的に利

エアコンを 活用して います

用し始めました。といっても節電することも大切なので、使いっぱなしはいけません。室温の上昇具合を見ながら、必要なときを判断して、利用するようにしています。使い始めの二学期初日には、三時間目にスイッチオン、大休憩の時間に運動場で遊んで汗をかいた子どもたちですが、エアコンのおかげで三時間目の勉強がはかどったことでしょう。

夏休み いろいろありました 写真で紹介いたします



ラジオ体操



補習勉強



プール遊泳



学童水泳記録会



地区清掃



新上五島町交流会出発



デイサービス体験



育友会環境整備作業



プール遊泳監視、環境整備作業等、ご協力ありがとうございました